

4月28日(木)

授業参観及びPTA総会を行いました。

今年度の第1回目の授業参観を行い、たくさんの保護者の方に参観をしていただきました。個々の教室では、こいのぼりを一緒に作っていただいたり、個々の今年度の個人目標を聞いていただいたり、学級目標づくりを見ていただいたり、新学期から1か月たったお子さんの様子を見ていただきました。

お母さんの参観に張りきってしまう子、恥ずかしそうにする子等、普段は見る事ができない児童生徒の様子を見ることができました。

4月27日(水)

第2回 搜索訓練を実施しました。

今年度2回目の職員対象の搜索訓練を実施しました。今回は、実際に職員が行方不明者となり、緊急班と搜索班の職員が探すという実際に近い想定で行いました。4つの緊急班と4つの搜索班が校外に出て、10分ごとに状況報告を学校にしながら、1時間近くで行方不明者を探すことができました。また、学校の近くに川があったり、山があったりするため、危険な箇所を確認することもできました。

4月26日(火)

高等部 新体力テストをしています。

高等部の体育の時間に、新体力テストを行っています。50メートル走、ハンドボール投げ、立ち幅跳びを3つのグループごとに分かれて記録に挑戦しています。本校のグラウンドはとても狭いのですが、教師の「もう少し」「大きく腕を振って」等の掛け声を聞きながら、それぞれが記録を意識して頑張っています。

4月25日(月)

全校 身体測定をしました。

先週の耳鼻科検診から始まり、今日は身体測定がありました。保健室で身長と体重を量りました。高等部では、身長の伸びはそれほどではないのですが、体重の大きな増加が見られる生徒がいました。肥満気味の生徒は、健康な体づくりにこれから取り組みたいと思います。

4月22日(金)

小学部 遠足に出かけました。

小学部全員で霞間ヶ溪スポーツ公園に出かけました。一部の児童は池田中学校からの1.3キロを歩きました。また、大津谷公園キャンプ場からの3.8キロを歩いた児童もいました。全員無事に霞間ヶ溪公園に着くことができました。

公園では、友達や先生とローラー滑り台や砂場、ターザンロープ遊び等をしました。また、虫を捕まえたり、タンポポ笛をならしたりして、どの児童も笑顔いっぱいたくさん体を動かし、公園での活動を楽しみました。

4月21日(木)

「認証式」「対面式」を行いました。

2時間目に生徒会役員と学級委員の「認証式」を行いました。今年度、全校や各学級の代表として仕事をする児童生徒に認証状が校長先生から渡されました。高等部生徒会長からは「みなさんの期待に応えられるようがんばります。」と力強いことばがありたくさんの拍手が送られました。

「対面式」では、45名の新転入生の一人一人が名前と自分の好きなことや得意なことを話しました。その後、グループに分かれてボール送りゲームをしました。新転入生と一緒にとても楽しい活動になりました。

4月20日(水)

小学部 「こども読書の日」を行いました。

小学部全員で「こども読書の日」を実施しました。新入生は最初に図書館の本の借り方を係の先生に教えてもらい、実際に自分の好きな本を選んで本の借り方を覚えました。在校生は、今までの本の借り方を再確認しました。「おさるのジョージ」シリーズを選ぶ子、「道路標識」等の本を選ぶ子、「ドラえもん」シリーズを選ぶ子等、それぞれが選んだ本を嬉しそうに教室に持って帰りました。

4月19日(火)

学級目標づくりを行っています。

新年度が始まって、8日が過ぎました。各学級では、学級目標づくりに取り組んでいます。児童生徒と一緒に考えた学級目標は、小学部では「きらきら」「なかよし」、中学部では「みんなスマイル」、高等部では「輝～仲間 元気 やる気～」「ステップアップ～仲間・協力・あいさつ～」「楽しくにこにこ 最後まで力いっぱいがんばろ」等、です。みんなで決めた学級目標を、貼り絵や、手形押しをしながら教室に掲示ができるように制作中です。

4月18日(月)

全校命を守る訓練を行いました。

調理室からの出火を想定して、今年度第1回目の命を守る訓練を行いました。すでに各階のシャッターが閉まった中、「お・は・し・も」を守って、どの児童生徒も落ち着いて避難をすることができました。

訓練の後は、地震体験車で、震度2から7までの地震を体験しました。最初は、笑顔で対応していた顔が、「怖い」「つかまっていなくて落ちこちちゃう」等と真剣そのものの顔になっていました。

4月15日(金)

全校交通安全教室を行いました。

今年度第1回目の全校交通安全教室を実施しました。小・中学部・高等部の一部の児童生徒は運動場に作られた模擬の交差点を利用して、信号機を見て渡る練習をした後、実際に校外に出て横断歩道を歩く練習をしました。高等部の多くの生徒は、自転車の正しい乗り方を交通安全指導員の方に教えていただきました。

揖斐警察署の方や地域の交通安全指導員の方のご指導やご協力で、これからの遠足や校外学習、日ごろの通学に生かせそうです。事故のない一年にしたいと思います。

4月14日(木)

中学部・高等部 委員会・部活動の オリエンテーションをしました。

中学部と高等部の生徒が委員会と部活動のオリエンテーションを体育館で行いました。部活動の概要説明を聞いた後、各部活動の説明がありました。先輩たちが卓球やフライングディスクの実演をすると、新入生はとても興味深そうに見ていました。また、7つの委員会活動について説明や紹介を聞いた後、今年度はどの委員会に入ろうかなと友達を話をする姿も見られました。自分の力を高める姿勢と、学校をよりよくする姿が育つことを願っています。

4月13日(水)

小学部 雨の中の活動をしました。

小学部5・6年4組は22日の遠足に向けて、校外を歩く活動をしました。あいにく今日は雨降りになり、傘をさしての活動となりました。普段の生活であまり傘をさすことがないため、着ていたレインコートがずぶ濡れになる子もいましたが、とてもいい経験になりました。これからも雨の日に傘をさす練習もしていきたいと思います。

4月12日(火)

小学部 段ボールすべりを楽しみました。

小学部2・5・6年1組の3人は、旧たにぐみ幼稚園の芝生の坂を使って段ボールすべりをしました。

とても暖かい日で、段ボールの箱に入って心地よい風を感じながらすべりました。すべり終わると「もう1回すべりたい」と身振りで要求したり、自分で箱から降り、坂の上まで歩いていったりして、3人ともすべることを十分楽しみました。

4月11日(月)

高等部 オリエンテーションを行いました。

今年度21名の新しい仲間を迎え、52名となった高等部です。

新入生を中心にオリエンテーションを行いました。職員、3年生、2年生、1年生の順に自己紹介で氏名や趣味等について話をしました。新しい職員や新入生の話に先輩たちは熱心に聞き入っていました。

また、その後、生徒支援部や進路支援部、健康安全部、部主事から、一年間の取組について説明を受けました。少しずつ学校に慣れていってほしいと思います。

4月8日(金)

着任式・入学式・始業式を行いました。

45名の新しい児童生徒と22名の新しい職員を迎え、いよいよ平成28年度のスタートです。

新しい教室や担任との出会いに、少し大きめの服を着ながら少し緊張気味の児童や、「今年もがんばるぞ」と抱負を語る生徒等、いろいろな姿が見られました。この一年間楽しい思い出をいっぱいつくってほしいと思います。